

Libreville, le 03 mars 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Ambassadeur du Japon NOGUCHI Shuji et Izilda Soares, Directrice du Jardin d'enfants de Bombom ont finalisé le mercredi le 02 mars 2022 la signature du contrat de don pour « Le Projet de construction et de réhabilitation du Jardin d'enfants de Bombom » financé par le Japon pour un montant de 71.000 € soit environ 2 millions de dollars dans le cadre du programme de coopération bilatérale dénommé les « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

Ce projet vise à offrir aux populations du district de Mé Zochi, la construction de deux nouvelles salles de classe et la réhabilitation des bâtiments existants, en plus de celle de la cuisine du jardin d'enfants. De plus, ce projet contribuera non seulement à réduire le nombre d'élèves dans chaque salle de classe mais aussi à améliorer le cadre d'apprentissage des apprenants et l'espace de travail des enseignants.

Aussi, est-il très intéressant d'informer les citoyens santoméens que le programme désigné «Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine » est ouvert à toutes les organisations non-lucratives dont les projets sont destinés à répondre aux besoins essentiels de la population de base. Le formulaire et les informations sont disponibles sur le site web de l'Ambassade (http://www.ga.emb-japan.go.jp/itpr_fr/apd_fr.html).

Personne à contacter :

SAMBAYI B. Philippine

Consultante indépendante de Micro-projets
auprès de l'Ambassade du Japon

Tel : +241 01.73.22.97

philippine.sambayiboukandou@lv.mofa.go.jp